

XXVII JORNADAS DE FORMACIÓN VIIV PARA ONG

CRECER CON VIH, RETOS Y NECESIDADES DEL PACIENTE PEDIÁTRICO



NX-ES-HVX-PPTX-230008

<https://viivhealthcare.com/es-es/comprometidos-con-la-comunidad/formacion/jornadas-ong-2023/>

Dra. **María Luisa Navarro Gómez**: Pediatra. Hospital Universitario Gregorio Marañón. Madrid.

Iván López Garrido: Psicólogo. Fundador y CEO Proyecto Kintsugi.

Modera **Oliver Marcos Blanco**: Educador del Comité Antisida de Salamanca.



Retos y necesidades en la infección VIH de niños y adolescentes

#JornadasViiV2023



1. Actualmente son pocos los niños que nacen en nuestro medio con VIH pero existen niños migrantes que vienen a vivir a nuestro país y nuevas infecciones VIH en adolescents por vía comportamental.
2. La situación actual de los niños que nacen con VIH tiene un buen pronóstico debido a la medicación antirretroviral.
3. Existen retos en la atención de la población infantil y adolescente con VIH.
 1. La formación en VIH de los profesionales que atienden a los niños con VIH.
 2. Dificultades en la adherencia al TAR en el niño y especialmente en el adolescente
 3. Necesidad de investigación en tratamientos y falta de presentaciones pediátricas y falta de aprobación de algunos fármacos (coformulaciones, nuevas vías de administración).
 4. Campañas de educación en la población adolescente, acceso a la PrEP.
 5. La salud mental del niño y adolescente con VIH que engloban varios aspectos (revelación del estado de infección, crisis del adolescente, calidad de vida, estigma)
 6. La transición a las unidades de adultos en el cuidado del paciente.
 7. Los pacientes con infección de larga evolución que ahora son adultos jóvenes (comorbilidades, fragilidad).

Crecer con VIH, retos y necesidades del paciente pediátrico



- El VIH pediátrico sigue existiendo en España y cada vez hay menos profesionales de pediatría con conocimientos suficientes al respecto.
- El impacto emocional que tiene el diagnóstico de VIH en las etapas infantiles o de adolescencia implica un abordaje y acompañamiento específico y que es clave para determinar la calidad de vida de esas personas.
- Las redes de apoyo son fundamentales en la adolescencia para promover un cuidado de la salud y una buena adherencia.